

Intact pose de la première pierre de son futur site de production à Baule, dans le Loiret

Ce site de 10 hectares commercialisera en 2025 le premier alcool neutre de légumineuses au monde ainsi que des protéines végétales issues de l'agriculture régénératrice

Intact, société industrielle et technologique développant des ingrédients bas carbone, a posé ce jour la première pierre de son futur site de production en présence de Marc Fesneau, ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, de François Bonneau, Président de la région Centre-Val de Loire, de Pauline Martin, Sénatrice du Loiret et conseillère départementale du canton de Meung-sur-Loire, et de Patrick Echegut, Maire de Baule.

Cet événement marque symboliquement le démarrage de la construction du site Intact de Baule (Loiret) qui accueillera, sur 10 hectares, la production de protéines végétales et du premier alcool neutre bas carbone au monde, issus de légumineuses. Les protéines et l'alcool neutre sont deux ingrédients couramment utilisés par les industries alimentaire, cosmétique et pharmaceutique. L'obtention de ces ingrédients requiert de grandes quantités d'énergie fossile et d'eau. Ainsi, 1,9 millions de tonnes de CO₂eq sont émis chaque année en Europe pour la production d'alcool neutre.

Conçus à l'aide d'une technologie brevetée, les ingrédients Intact offrent une alternative nouvelle, à la fois respectueuse de la biodiversité et ayant une faible empreinte carbone. En octobre 2023, l'alcool de légumineuses Intact s'est ainsi vu décerner le Prix Spécial du Jury Cosmetic 360, récompense attribuée aux meilleures innovations dans l'industrie cosmétique.

Les légumineuses (légumes secs) sont des plantes écologiques, qui permettent de régénérer naturellement les sols en azote. Leur développement en France constitue à ce titre un axe majeur de la stratégie nationale de décarbonation de l'agriculture. Dans le cadre de la Planification Écologique, la France ambitionne de doubler les surfaces consacrées à production de ces plantes d'ici 2030. L'investissement réalisé par Intact sur le site de Baule représente l'une des principales initiatives conduites en France pour promouvoir le développement et la valorisation des légumineuses, et par conséquent, pour favoriser le développement d'une agriculture régénératrice des sols.

L'implantation du site à Baule, au cœur de l'une des principales régions agricoles d'Europe et de la zone de collecte agricole d'Axéreal, partenaire stratégique d'Intact pour la fourniture des légumineuses, permettra à la nouvelle filière d'agriculture régénérative créée de disposer d'un fort potentiel de développement. Disposant d'un tissu industriel cosmétique (Cosmetic Valley) et pharmaceutique important, l'implantation d'Intact en région Centre-Val de Loire permettra par ailleurs à Intact de bénéficier d'une forte proximité avec ses clients.

A l'occasion de cette nouvelle avancée, Alexis Duval, Co-fondateur et Président d'Intact, a déclaré : « Nous sommes très fiers de poser aujourd'hui les fondations d'un avenir agricole plus durable en présence du ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire et du Président de la Région Centre-Val de Loire, ainsi que de nos équipes, de nos partenaires agricoles et financiers, des élus et des services de la Région et de l'État, qui nous ont témoigné un soutien de chaque instant depuis la

INTACT

REGENERATIVE

création de l'entreprise pour que ce projet devienne réalité. C'est aujourd'hui le cas et nous les remercions. Nous posons aujourd'hui ensemble les bases d'une nouvelle filière d'ingrédients régénératifs, qui contribueront à une alimentation plus saine et à préserver notre environnement. »

A propos d'Intact Régénérative

Fondée en 2022 par Alexis Duval, Fanny de Castelnaud et Christopher Hervé, Intact est une société industrielle et technologique développant des ingrédients bas carbone issus de l'agriculture régénératrice à partir de légumineuses pour les secteurs alimentaires, cosmétiques et pharmaceutiques. Fort de 65 000 hectares de production et de 12000 agriculteurs partenaires, INTACT vise à faire émerger une nouvelle filière européenne permettant de produire des protéines végétales de légumineuses et le premier alcool neutre de légumineuses au monde issu de l'agriculture régénératrice. Basé à Baule (Loiret), Intact démarrera la commercialisation de ses produits au premier semestre 2025.

Contacts presse

Alexandra van Weddingen

Alva

avanweddingen@alvaconseil.com

0611011791

Eléonore Barreyre

Alva

ebarreyre@alvaconseil.com

0648175222